
井郡　春日町に来ました。

　春日町は非常に小さく、日本一面積が小さいと

言われていたそうです。今は合併をして清須市に

なりました。春日町は小学校が１校、中学校が１

校と少なく、１学年が１００人前後で全員の顔と

名前が分かってしまうので、悪いことをすると村

中全員に知れ渡ってしまうくらいの小さな部落で

した。

（仕事）

　高校卒業後、大阪に本店がある浅海電気に入社。

勤務先は名古屋支店に配属されました。

　仕事はブラザー工業の工場、事務所の電気工事、

ネットワーク工事を行っていました。６年間サラ

リーマンをしていましたが、人のいう事が聞けず、

会社員が向いていないと日々怒られ、自分で会社

を立ち上げようと起業を決めたのが２４才。「住

宅の傷の補修屋」、として傷を直す専門業者を立

ち上げました。全くの畑違いの業種で何も分から

ずつらかった記憶があります。

（趣味）

　スキーが好きで、こぶの練習もしています。

（最後に）

　歴史ある名古屋和合ロータリーに入会させてい

ただき感謝しています。

●山崎健而君の新入会員自己紹介は、次回掲載さ

せていただきます。

　例会報告

●第2431回例会　令和５年６月21日（水）曇
●６月はロータリー親睦活動月間
●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席48名

　　　　　　　出席率68.57％

●ゲスト紹介
　名古屋北ＲＣ　山口　剛史君

　福田　哲三会長ゲスト　深谷　学様

　2018 ～ 2019年度　青少年交換学生

　　レナ・ヴェゲリンさん

　お母様

　　グラバーヴェゲリンドロテアマリアさん

●ニコボックス
　「深谷さんをよろしくお願いします。すごく良い

方です。」

名古屋北ＲＣ　山口　剛史君

　「今日の卓話よろしくお願いします。」

加藤　久直君　山崎　健而君

　「山崎さん、加藤　久直さん、卓話よろしくお願

いします。」　　　　　　　　　福田　哲三会長

　「本日の卓話は山崎さんと加藤　久直さんです。

自己紹介楽しみにしています。」

田中　和茂君

　「レナちゃん、ドリアさん、ようこそ！」

福田　哲三会長　小栗　正章幹事

　「レナちゃん、ようこそ、久しぶりに会えてとて

もうれしいです。すっかり大人の女性になられ

ましたね。」　　　　　　　　　　槇野　智之君

　　本日のニコボックス　　  6件 　  14,000円

　　　累　　　　　計　　　152件　1,379,000円

　小栗正章幹事報告

▽ビジターフィー変更のお知らせ・2023年７月～

○名古屋名南ＲＣ（名古屋マリオットアソシア

ホテル）

　４，９００円→５，５００円

※名古屋名南ＲＣの例会は１８時３０分～１

９時３０分

▽当クラブ行事予定

　・６月28日（水）　新旧理事会を開催致します。

◎今年度　17：00～　

◎新年度　17：30～　

◎懇親会　18：00～

場所はか茂免（かもめ）です。

※今年度・次年度の役員及び理事のご出席を

お願い致します。未返信の方は事務局まで

ご返信をお願い致します。

※例会終了後の理事会はございません。

　次年度

　・７月19日（水）　納涼夜間例会　18時～　

場所は名古屋観光ホテルです。

※会場の都合により場所は名古屋観光ホテル

になります。

※お昼の名古屋東急ホテルでの例会はござい

ません。

　福田哲三会長挨拶

　本日は、当クラブへの入

会ご希望ということで名古

屋北ＲＣさんからご紹介い

ただいた深谷学さんにお越

しいただいています。例会

前に少し打ち合わせさせて

いただきました。改めて皆

さんには書面で深谷さんの

ご紹介をさせていただきた

いと思います。深谷さん、どうぞリラックスして

例会をお楽しみください。

　また本日は２０１８／１９年度に青少年交換留

学生として当クラブでお

世話したレナちゃんが里

帰りしてくれました。お

母さんも一緒に遠路はる

ばるスイスからお越しい

ただいています。 チョコ

レートとハーブティのお

土産をいただきました。

ありがとうございます。

　青少年交換留学生プログラムは５１年前の１９

７２年に始まりました。つまり名古屋和合ロータ

リークラブの誕生と同じ年です。毎年世界中で６，

０００人ほどの高校生が参加しています。当地区

では毎年１０名ほどをお世話していますが、海外

の地区に比べるとまだまだ少ないです。毎年５０

名ほど世話している地区もたくさんあり、青少年

交換は「ロータリーの華」とも言われています。

　レナちゃんが日本に到着した時はわずか１５歳

のかわいい女の子でしたが、今はすっかり成長し

て２０歳のお嬢さんになりました。こうして戻っ

てきてくれたことをとても嬉しく思います。また

９年前に交換留学生として当クラブでお世話した

フローラン君も大学卒業後、シンガポールの政府

系投資会社に就職した後に独立してフランスのリ

キュール会社を買収、オーナーとして活躍してい

ます。

　若い会員の皆さん、どうぞこの素晴らしいプロ

グラムを利用して、日本そして世界の将来を担う

人材を育てていただきたいと思います。

　卓　話

新入会員自己紹介　　　　　　　　加藤　久直君

　こんにちは、７月３日

に入会させていただきま

した、加藤　久直です。

紹介者は石川一郎さんで

す。

　生年月日は昭和５３年

１２月１０日　４４才に

なります。

　家族構成は妻と中学１

年の娘と小学３年の娘が

います。妻との付き合いは、僕が１９、妻が１８

の時からなので２５年以上になります、結婚して

からは１４年たちます。

　元々は滋賀県にいたそうですが、記憶にはほと

んど無くて、小学校にあがるタイミングで父の転

勤で引っ越しをしまして、今は無き住所の西春日
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